

Réponse du Conseil administratif du 13 mars 2023 à l'interpellation écrite du 5 octobre 2022 de MM. et M^{me} Maxime Provini, Rémy Burri et Florence Kraft-Babel: «Pourquoi le centre sportif de Frontenex n'est-il pas rénové?»

TEXTE DE L'INTERPELLATION

La zone résidentielle aux alentours de la zone sportive de Frontenex se développe depuis plusieurs années. Néanmoins les installations du centre sportif semblent ne pas évoluer à la même vitesse que le quartier. C'est pourquoi je souhaiterais adresser une série de questions au Conseil administratif:

- il semblerait qu'il était prévu de changer le terrain synthétique dans le courant de l'été 2022 et que cela a été repoussé: pour quelle raison et quand le changement est-il prévu?
- Pourquoi le nouveau vestiaire du club de football n'est-il toujours pas utilisable alors qu'il devait être prêt en septembre 2021?
- Pourquoi la buvette, annoncée comme temporaire dans les années 90, est-elle devenue permanente?
- Pourquoi un appartement de 60 m² dans la bâtisse historique est-il laissé à l'abandon depuis le départ des derniers locataires en 2019?
- Pourquoi les principaux vestiaires n'ont-ils pas été remis aux normes pour la pratique du football féminin?
- Quels sont les projets en cours ou prévus pour l'amélioration des infrastructures sportives de Frontenex?
- Pourquoi le stade de Frontenex, qui figure en page 13 du plan directeur des sports de la Ville de Genève 2016-2020¹, n'est-il plus mentionné dans le plan directeur des sports 2022-2030²?
- Vu le développement de l'activité sportive dans le quartier, est-ce qu'il est prévu d'augmenter la capacité du parking voitures et deux-roues?

¹ https://www.geneve.ch/sites/default/files/fileadmin/public/Departement_3/Administration/plan-directeur-des-sports-de-la-ville-de-geneve.pdf

² <https://www.geneve.ch/sites/default/files/2022-06/plan-directeur-sports-2022-2030.pdf>

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Il semblerait qu'il était prévu de changer le terrain synthétique dans le courant de l'été 2022 et que cela a été repoussé: pour quelle raison et quand le changement est-il prévu?

Le terrain synthétique est en bon état, la dernière recharge en liège ayant été effectuée en 2022. La fiche 050.072.02, prévoyant la rénovation des terrains synthétiques de la Ville de Genève, dont Frontenex, est inscrite au plan financier d'investissement (PFI), avec 2023 comme année de dépôt au Conseil municipal.

Pourquoi le nouveau vestiaire du club de football n'est-il toujours pas utilisable alors qu'il devait être prêt en septembre 2021?

Le projet a connu un retard du fait des contraintes liées à l'emplacement initial du projet en limite forêt. Par conséquent, le nouveau vestiaire a été créé dans le bâtiment historique. Les aménagements intérieurs (patères et bancs) ont été réalisés. Le vestiaire est disponible.

Pourquoi la buvette, annoncée comme temporaire dans les années 90, est-elle devenue permanente?

La fiche de projet 050.014.19, prévoyant un crédit d'étude de la rénovation de l'ensemble du site de Frontenex, avec 2025 comme date de dépôt, traitera, entre autres, de la rénovation de la buvette.

Pourquoi un appartement de 60 m² dans la bâtisse historique est-il laissé à l'abandon depuis le départ des derniers locataires en 2019?

La fiche de projet 050.014.19, prévoyant un crédit d'étude de la rénovation de l'ensemble du site de Frontenex, avec 2025 comme date de dépôt, traitera, entre autres, de la réaffectation de cet appartement.

Pourquoi les principaux vestiaires n'ont-ils pas été remis aux normes pour la pratique du football féminin?

Il n'existe pas de normes spécifiques correspondant au sport féminin. Par ailleurs, des vestiaires sur le site sont mis à disposition pour les équipes féminines.

Quels sont les projets en cours ou prévus pour l'amélioration des infrastructures sportives de Frontenex?

Comme indiqué plus haut, la fiche 050.072.02, prévoyant la rénovation des terrains synthétiques de la Ville de Genève, dont Frontenex, est inscrite au PFI, avec 2023 comme année de dépôt au Conseil municipal. La fiche de projet 050.014.19, prévoyant un crédit d'étude de la rénovation de l'ensemble du site de Frontenex, avec 2025 comme date de dépôt, figure également dans ce plan.

Pourquoi le stade de Frontenex, qui figure en page 13 du plan directeur des sports de la Ville de Genève 2016-2020, n'est-il plus mentionné dans le plan directeur des sports 2022-2030?

Comme cela est indiqué en page 9 du plan directeur des sports 2022-2030, la liste des installations sportives qui y sont mentionnées n'est pas exhaustive. Pour le surplus, la réponse à la question précédente indique les projets prévus pour les infrastructures sportives de Frontenex.

Vu le développement de l'activité sportive dans le quartier, est-ce qu'il est prévu d'augmenter la capacité du parking voitures et deux-roues?

Cette question sera traitée dans le cadre du crédit d'étude de la rénovation de l'ensemble du site de Frontenex. Cela étant précisé, le trafic routier représente la principale source d'émissions de particules fines à Genève. En conséquence, la municipalité valorise la mobilité douce et les transports publics et investit dans des aménagements appropriés chaque fois qu'elle en a les moyens. Le Conseil administratif poursuit comme objectif de limiter les déplacements en véhicule privé et à cet effet a décidé de rendre payants l'ensemble des parkings des infrastructures sportives.

Au nom du Conseil administratif

Le secrétaire général:
Gionata Piero Buzzini

La maire:
Marie Barbey-Chappuis